

ID : 1155

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 744

L'envolée du flamant rose aux Jeux olympiques 2024

Chers membres distingués du comité Olympique 2024,

Aujourd'hui, je suis un flamant rose. Ou peut-être l'ai-je toujours été. C'est là, en toute originalité, que réside mon talent exceptionnel. Certes, cela pourrait sembler d'une absurdité inattendue, digne de «L'Étranger», mais je vous invite à prendre un moment pour lire attentivement et avec un esprit ouvert mes explications. Avant la fin de cette lettre, j'aurai su tirer mon épingle du jeu en vous convainquant que le flamant rose mérite d'être sélectionné comme nouvelle discipline Olympique !

Accrochez-vous bien, car voici l'histoire unique de l'origine de mon talent exceptionnel. Tout a commencé lorsque ma mère, héroïquement seule pour élever deux garçons aux besoins spéciaux, a créé un jeu légendaire : le jeu du flamant rose. Imaginez-nous, mon petit frère et moi, debout sur une jambe frémissante comme une feuille au vent, avec l'interdiction de parler, bouger, ou, pire encore, rire. C'était un spectacle de cirque à la maison, heureusement sans les costumes tape-à-l'oeil. Si vous restiez le dernier debout, vous étiez couronné le flamant rose incontesté de la famille. Notre modeste salon est ainsi devenu une arène où la survie du plus flamboyant (moi, bien sûr !) était garantie par une jambe seulement. Ce jeu, conçu spécialement pour les enfants, s'est transformé en une approche ingénieuse de ma mère pour canaliser l'énergie débordante des jeunes enfants autistes, évoquant curieusement la sagesse simple et créative du Petit Prince. Bien que semblant anodin, le flamant rose a révélé en moi un talent insoupçonné et propose une alternative précieuse à la dépendance technologique.

Nous le savons tous, la Génération Z est plus collée à ses écrans qu'une sangsue à son hôte. L'idée de s'arrêter complètement, de ne rien faire d'autre que maintenir leur équilibre sur une jambe et de se retrouver plongés dans le silence total provoquerait chez les jeunes une panique digne d'un scénario de film apocalyptique. Introduire cette discipline aux Jeux olympiques va bien au-delà de l'ajout d'un simple sport ; c'est une incitation à la jeunesse mondiale à délaisser temporairement la technologie et à s'engager dans une expérience physique et mentale enrichissante. Plutôt que de fixer des écrans, ils fixeraient des regards déterminés, prêts à relever le défi avec une jambe tremblante et une concentration inébranlable. En effet, mon talent aux Jeux olympiques offrirait à la Génération Z une

opportunité de s'évader de la réalité numérique en se libérant temporairement des chaînes virtuelles qui les retiennent. Le flamant rose olympique acquerrait une symbolique profonde, marquant un moment où la société a su mettre la technologie en retrait, laissant ainsi place aux jeunes à la réflexion sans technologie et à une prise de recul vis-à-vis du rythme rapide de la vie moderne.

Assurément, les psychologues, ces remarquables détectives de l'esprit, mettront certainement en lumière les bienfaits du jeu du flamant rose sur la santé mentale. Imaginez les jeunes du monde entier, apprenant l'art de se concentrer et à vivre l'instant présent grâce au flamant rose. Les enseignants du monde entier sont bien conscients que les jeunes ont souvent un esprit papillon, voltigeant d'une idée à l'autre sans parvenir à une véritable concentration. Dans «L'Alchimiste», Paulo Coelho a écrit : «Si vous pouvez vous concentrer toujours sur ce qui est présent, vous serez un homme heureux.» Les athlètes et les amateurs du flamant rose auront l'occasion de goûter à ce bonheur en se libérant de leurs angoisses et en se concentrant pleinement sur l'instant présent. Aux Jeux olympiques 2024, ce jeu serait comme si nous organisions une belle grande fête où le stress est invité à sortir par la porte arrière et la zénitude fait une entrée triomphale sur un tapis rouge vin.

En somme, le jeu du flamant rose, issu d'une expérience familiale unique, pourrait devenir le symbole de la déconnexion technologique et du bien-être de la santé mentale des jeunes athlètes de la planète. Comme l'a si bien dit Albert Camus, «ce qui est possible mérite aussi d'avoir sa chance.» Alors, chers membres du comité Olympique, je vous lance cette invitation à considérer l'ajout du flamant rose aux disciplines des Jeux olympiques de 2024 comme une opportunité audacieuse, mais possible, pour redéfinir la manière dont nous appréhendons le talent, la performance, et l'esprit olympique. Osez accueillir l'originalité, l'inattendu et la touche unique du flamant rose sur la scène mondiale du sport.

Avec une plume rose de poésie et une touche de sagesse du Petit Prince,

Ambassadeur du flamant rose